



## BÉJAR

# Rivero negociará el futuro del parque tecnológico que proyectó Corchado

El rector electo manifestó que “si hay recursos y empresas, se colaborará” ■ Para ello, hablará con el Consistorio, que también espera participar del VIII centenario

TEL | BÉJAR

La Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de Béjar negociarán de nuevo la posibilidad de instalar un parque tecnológico en la ciudad como prolongación del salmantino como consecuencia del cambio en el Rectorado universitario y después de que el convenio acordado el pasado mes de junio entre ambas instituciones quedara en el aire por el proceso electoral.

Así se puso ayer de manifiesto tras la primera visita de Ricardo Rivero como rector electo de la Universidad para reunirse con la comunidad educativa del Campus de Béjar y escuchar sus demandas. En el caso del parque tecnológico, manifestó que “nuestro primer objetivo es la educación, pero si hay oportunidad real de aprovecharlo, se hará. Si hay recursos y hay empresas, se colaborará”. No obstante, este proyecto, que



Javier R. Sánchez, Ricardo Rivero y Enrique Cabero, ayer en Béjar. | TEL

había comenzado a negociarse con Juan Manuel Corchado en la legislatura anterior, deberá perfilarse en nuevas reuniones con el Ayuntamiento, que no se convocarán hasta que no sea efectiva la toma de posesión del nuevo equipo el próximo lunes. Una reunión necesaria para tratar también las actividades que la Universidad realizará en Béjar el año próximo con motivo de su octavo centenario.

Para ello, el encuentro contó también con la presencia del vicerrector encargado del VIII centenario, Enrique Cabero.

Además de estos temas, el encuentro sirvió para conocer las necesidades en materia de infraestructuras y de acciones deportivas, culturales y de idioma en el Campus bejarano. En el primero de los casos, Rivero confirmó que los presupuestos de la Universidad para 2018 incluirán una partida para la biblioteca del centro bejarano. En el caso de los deportes, mostró su intención de corregir ciertos desajustes ya que las acciones deportivas en el centro “no han sido continuadas a lo largo del curso”, mientras que en el caso de la formación en idiomas, se ha pedido a la delegación de alumnos un estudio sobre las necesidades, que se encuentran fundamentalmente en el inglés y el alemán.

## LOS DETALLES

## Peticiones

El director del centro universitario, Javier R. Sánchez, explicó que entre las peticiones planteadas se encuentra la renovación de la plantilla para facilitar la entrada de profesores más jóvenes que vayan tomando el relevo, así como ciertas necesidades en cuanto a la presencia de técnicos de laboratorio como en Salamanca o Zamora.

## Presencia constante

El Rectorado ha manifestado su intención de realizar más la presencia del centro bejarano en la vida universitaria hasta el punto de comprometerse a visitar el Campus de forma constante. Al menos, lo hará una vez al trimestre.

## Octavo centenario

Enrique Cabero destacó la relevancia del centro bejarano y su fama como centro de formación en Ingenierías, que tiene que estar presente en la conmemoración del centenario, aunque con colaboración municipal, empresarial, de los estudiantes y los antiguos alumnos. Concluyó señalando que: “hay que venir a estudiar e investigar y vamos a trabajar para que sea así”.